

## AFSAG Adhiere al Paro Nacional Convocado por la CUT-ANEF

El Directorio Nacional de AFSAG informa a todas sus socias y socios que adhiere al llamado a Paro Nacional realizado por la Mesa del Sector Público, integrada por las 16 organizaciones afiliadas a la CUT y donde participa la ANEF, para el próximo día jueves 3 de abril, con la finalidad de que el Gobierno cumpla con los compromisos adquiridos para el fortalecimiento del empleo público.

Como funcionarias y funcionarios públicos nos movilizaremos para que el Gobierno resuelva a la brevedad:

- Jornada laboral de 40 horas inmediata
- Fin de la precariedad laboral
- Mayor dotación en nuestros Servicios
- Trabajo remoto normado
- Equidad salarial
- Carreras funcionarias garantizadas
- El fin de las excusas de "falta de recursos" y los "recortes" a los Servicios.

Por todas estas razones, hacemos un llamado a nuestras socias y socios a estar atentas y atentos a sus dirigentes AFSAG regionales y a participar en las actividades organizadas por la ANEF para mostrar a la ciudadanía nuestra realidad cotidiana y para el Gobierno cumpla con sus compromisos y darle dignidad a la labor pública.

## **DIRECTORIO NACIONAL AFSAG**